
 

会長プロフィール 

 

岡田 保
おかだ たもつ

 
 

資格 

建築家 

インテリアプラン

ナー 

福祉住環境コーディ

ネーター 

 

経歴 

56年間に渡り住宅 

及び 

店舗・ビルの設計 

施工に携わる。 

ちなみに今年83歳 

 

趣味 

読書・健康と体力維

持のためにジム通い 

 

家族 

妻と二人暮らし 

息子1人と娘2人は 

工デザインに在籍中 

 

会長のコラム    たくみの道… 
 第一三三話      第五のガン治療〔光免疫療法〕 
 

 「ガン細胞だけを破壊し、免疫細胞を活性化する」（致知５月号より） 

そんな夢のような画期的治療法が実用化され、日本で承認されて保険適用が始ま

りました。 ただ頭頸部ガンが再発し、従来の治療が効かなくなった患者が対象

という条件付き。なぜそんな中途半端なのだろう。歯がゆいばかです。 

“さらに研究が進展し、適応拡大されれば８～９割の固形ガンを治療でき、転移

や再発も無くなるという。ノーベル賞級の世紀の大発見により、ガンの苦しみや

悲しみから人類が解放される日は近いかもしれない。” 

非常に頼もしい治療法が出てきました。分かりやすい説明があります。 

<光免疫療法のメカニズム> 

1-光に反応する薬剤を点滴投与 

2-薬が一日程度でガン細胞に結合。レーザー光を照射するとガン細胞が破裂 

3-放出された物質(ガン抗原)を免疫細胞が取り込み活性化 

「従来のガン治療は、外科手術・抗ガン剤・放射線の三大治療と呼ばれるもので

すが、これらはガンだけでなく、正常な細胞や臓器もダメージを受けてしまうデ

メリットがありました。 それに対して光免疫療法は正常な部分をほとんど傷つけ

ず、光を使ってガン細胞だけを壊します。」とのこと。 

 もうかなりのところまで研究が進んでいるようです。 臨床も全国で１３０ヶ

所あり、３００人ほどの患者さんが治療を受けられ、ほぼ完治をはじめ好結果に

なっているそうです。 

「十分な数の抗体が使えるようになれば、おそらく２０２０年代のうちには８～

９割の固形ガンを治せるようになると見込んでいます。」 

【前立腺ガン・肺ガン・食道ガン・乳ガン・子宮頸ガン・大腸ガン・肝臓ガン・

腎臓ガン・すい臓ガンなど】 私は前立腺ガン・食道ガン・大腸ガン・すい臓ガ

ンと情報過多でしょうか、これだけの部位が気になります。 

 いま日本人の二人に一人はガンに罹り、四人に一人はガンで死ぬと言われてい

ます。健康な人であっても、一日千個ほどのガン細胞が生まれているそうです。 

それを摘むのはやはり免疫療法しか無いそうです。 だから光免疫療法は非常に重

要な研究だそうです。 適応拡大の承認が早く下りる事を切望するばかりです。

役人さん頼んまっせ！！ 

お陰様でタクミデザインは55年目を迎えることができました。ありがとうございます。 

このニュースレターは、過去にお仕事させて頂いたり、 

もしくはお問い合わせ頂いた方など、【大切な方】にのみ 

お贈りさせて頂いております。 

株式会社 工デザイン 
〒671-1102 兵庫県姫路市広畑区蒲田3丁目120 

TEL 079-239-9001    FAX  079-239-9050 

http://www.takumi-design.co.jp/ 

http://www.takumi-design.co.jp/


社長プロフィール 
 

岡田 哲也
お か だ  て つ や

 
 

【資格】 

2級建築士 

宅地建物取引士 

2級施工管理技士 

既存住宅状況調査技術者 

一般耐震技術認定者 

【経歴】 

大学卒業後、大阪の店舗の

設計施工を行う会社で約10

年修行後、姫路に戻り、 

工デザインに入社。 

【趣味】子育て(笑） 

      【家族】私（52歳） 

  妻（？歳） 

     息子（21歳） 

   娘（19歳） 

 

プロフィール 
 

河野 紳一郎
こ う の  し ん い ち ろ う

 
 

資格 

一般耐震技術認定者 

 

経歴 

（株）工デザイン 

入社10年目 

 

趣味 

自宅の改修 

 

家族 

 私（52歳） 

  妻（52歳） 

  長女（社会人4年目） 

  長男（社会人2年目）  

次男（高1） 

 

 

 

「人生すべからく夢な
くしては叶いません」 
土木技術者から神戸市

長に転じた故・原口忠

次郎さん の言葉です。 

たまたまＮＨＫの 

プロジェクトXを見ま

した。「明石海峡大橋 

建設秘話40年の戦い」

と題して世界一のつり

橋を架けるという一大

プロジェクトを成し遂

げる男達の物語です。 

 昭和50年当時の神戸

市長だった故・原口忠

次郎さんが訴えたことか

ら物語は始まりました。 

当時「市長は、白昼に夢

でも見ているのではない

か？」と一蹴されたとい

います。 結局、市長は

橋が完成する前にお亡く

なりになり、見ることはか

ないませんでした。 

 しかし、市長の言葉とと

もに想いは形となり、当

時 つり橋後進国・日本が

挑んだ“世界一”のつり

橋は技術者たちの知恵

と工夫の結晶でした。  

目先の事に振り回され、

夢なんて忘れていた自

分に気付きました(^^; こ

んな時だからこそ必要な

事です。 

まだまだ道半ばですが、

人生これから(^.^) 

 岡田Jr. 

「人生すべからく夢なくしては叶いません」 

「感謝のありがとう通信」の巻 

 何を書こうかといつも悩む、このありがとう通信。今でも「楽しみに読ませてもらっているよ」とか

「楽しい通信をありがとう」といったご感想を直接、言われると嬉しい気持ちでいっぱいになります。 

でも今回ばかりはどうしても出てこない、出てこないというより、どう書けばいいのか分からない。 

「早く書けよー！」「いや、ちょっと待ってくれるー」とそんな一人問答をやっていてもラチがあかな

いので、結論から書きます。実は今月をもちまして工デザインを退職する事となりました。 

約10年の期間でしたが改めて考えてみても、たいへん多くの方にご支援いただいていたのだと実感して

おります。その中で一番は会社であり上司であり、同僚であります。 

 退職の意思表示をしてからも、いつもと変わらぬ穏やかな日々を過ごさせていただきました。 

そんな穏やかな環境、会社の看板があり安心して仕事に向き合える体制、そんな状況から離脱してでも

私の自分勝手な決断に対し何も言わず、見守ってくれている事には感謝しかありません。 

先にも言いました支援いただいたお客様、取引先様、協力会社様の方々に対しましても感謝の気持ちで

いっぱいです。 

全ての方に直接お会いして、その気持ちをお伝えすることは、出来ませんでした。 

何とかお伝えできた方からは「なんでなんですか！？」「どうしてですか？」などなど聞かれました

が、自分自身の頭の中に明確にある考えを、言葉に変換するのは、今は難しいです。 

しかし、ある取引先様に社長と一緒にご挨拶にお伺いした時に、社長が言ってくれたのは「このたび彼

は工デザインを卒業する事になりました。そして、これから人生の大きな舵を取ります。」と言ってく

れたことが私にとっては救いの言葉でした。言ってる本人はどの様な気持ちでいるのかと考えると申し

訳ないですが。。 

 今までは工デザインという船で悠々と過ごしていました。そしてこの世界でどうやって泳いでいくか

もも教えてもらえました。 学ばせてもらった多くの事は私にとっても大きな財産となっています。 

しかし、これからは大海原の中を自分の力だけで泳いでいかなければなりません。もがき苦しむ事にな

るかもしれません。でも大きな決断を支持してくれた家族があり、その家族を何が何でも守っていかな

ければならない！今言えることはこれが精一杯です。 

この様な、書き終わりですみません。わたしの拙い文章は今月で最後となります。最後まで読んで頂け

た方にも感謝しております。これからも、ありがとう通信をよろしくお願い致します。 河野 紳一郎 



 ＊ 春野菜とベーコンの白だし煮 ＊ 

材料 ２人前 
 

 

  アスパラ                      ４本   
 

  スナップエンドウ                 ６本 
 

  ベーコン                      50ｇ 
   

  白だし（ヤマキ）                  50ｍｌ        
 

  水                        350ｍｌ 
 

  黒コショウ                     適量 

 
 

～ 作 り 方 ～ 
 

・ ベーコンは４～５ｃｍ幅に切る。 
 

・  アスパラは根元の皮を剥いて斜め乱切り。スナップ 

  エンドウは筋を取って鞘を開く。 
 

・ 鍋に水と白だしとベーコンを入れて火にかける。 

  沸騰してきたらアスパラとスナップエンドウを加えて 

  ２分煮る。 

・ コショウを入れる。 
 

季節のあったかスープもいかがです？ 

《 新じゃが・新玉ねぎの春スープ 》 

 

 

 

 

 

 

 

トマトジュースがベースです… 

   円形脱毛症になったら？！ 

あとは副菜があれば。。。 

 ある日突然「円形に髪の毛が薄くなっているのに気づいた！」そんな病気が円形脱毛症です。 

20歳代の若い人にも多く、脱毛は１円玉大～５cm程度の範囲でこの部分では手ですくだけでも毛が抜け

る状態となってしまいます。 円形脱毛症の原因ははっきりとはわかっておらず、ホルモンバランスの崩

れや自律神経の失調などのほか、最近では一時的に免疫

システムが狂ってしまうことが有力とされています。 

またストレスは直接の原因ではないようですが、引き金

になるケースは多いようです。 原因がわからないので決

定的な予防法がなく、ストレスを上手に解消していくこ

とが重要でしょう。 軽度の場合は自然治癒でも治ります

が、治療した方が再発の可能性が低くなるので皮膚科で

相談した方がよいでしょう。 ステロイド剤やビタミン

剤、免疫調整薬のほか保険適用の養毛剤も使われます。 



経理 川添 美保 

編集長 北本 美佳 

「川添家のゆるゆる日記」 
“ 家のカーポートは大丈夫でしたか？ ” 

 ４月１６日 突然家の壁や窓から高い音がカチーン キーン カーンと鳴りはじめて、すぐに屋根から

もバリバリバリと激しい音が鳴り出しました。 強い風と共に共に雹が降りました。怖かったー。 

 知り合いはうかっり腕に当たって青くなっていました。  危ない～(夢グループのＣＭ風に読んでく

ださい 笑) たつの市の方ではゴルフボール大の大きな雹が落ちてきた所もあったみたいです。 
 

 雹の被害は出ませんでしたか？  屋根・カーポート・雨樋の被害に適用できる保険は火災保険です。 

あらかじめ火災保険の内容や免責金額について確認しておきましょう！ 

火災保険の請求期限は原因の発生から３年以内に行う必要があるとのこと。 

工(たくみ)デザイン  スタッフが保険請求に関するお手続きをサポートいたします！ 

 「完熟ですよ～！いっぱい食べて下さいね。」とイチゴ農園のおじさん。 
ＧＷ前の少し肌寒い雨天の時に行ってきました。 ムスメは大きなイチゴを見つけて 
「あっ！大きいの見つけたーっ！！」と言っては６ｃｍほどの大きさのイチゴを満面
の笑みで頬張っていました。  
 受付のある建屋では、パックに入ったイチゴやジャム用の冷凍イチゴやカップの
イチゴアイス、ハート形のイチゴシャーベットも販売しています。 
 ４５分間イチゴ狩りを目いっぱい堪能したあとにシャーベットまで平らげたムスメ
の胃袋にも成長を感じた一日でした(*^。^*) 

〇 答え：『あ』 でした。 

 脳トレにチャレンジ！ 

 

 

 ～ 今日もごきげんさん ～ 

真ん中に入る文字は 

何かな？ 


